

Un alumno de GEP en el Ironman de Hawaii

04/11/2010

El pasado 8 de octubre, el alumno de GEP Aritz Egea, participó en el triatlón, más famoso del mundo, para cubrir una distancia de 3.8km nadando, 180km en bici y 42km corriendo.

El camino para llegar hasta aquí ha sido largo, hace cerca de 5 años, se acercó al servicio de deportes para mejorar sus entrenamientos. Desde el servicio de deportes le hicimos el planning y él con su constancia este verano conseguía la clasificación para el ironman de Hawaii en el Ironman de Inglaterra al conseguir el 4º puesto en su categoría.

Todos los días además de ir a clase y estudiar, entrenaba 3-5 horas, para poder completar la prueba en más de 9 horas como se ve en la foto.

Gracias Aritz, pues de alguna manera todos hemos estado en el Ironman contigo.

Para los demás puede ser un gran ejemplo, para ver que realmente se puede compatibilizar estudios y otras actividades como la actividad física.

Esperemos que tu carrera deportiva siga creciendo.

El servicio de deportes de MU.

